

Nyon

Olivier Lovey: Heimweh

Galerie Focale,

pl. du Château 4. Me-di 14h-18h
jusqu'au 24 avril. (Rens. 022 361 09 66,
www.focale.ch).

**Une réflexion sur le folklore
et la modernité**

Est-ce parce qu'elles mettent en scène des personnages d'un autre temps? Les images d'Olivier Lovey ressemblent à des peintures. De 2013 à 2016, le photographe s'est penché sur les sociétés folkloriques valaisannes. Il montre une jeune fille en tablier, des hommes dégustant leur verre de rouge à la lueur d'une lampe à huile, des vieilles bâtisses. Rien n'indique la modernité, si ce n'est le grain des tirages.

Heimweh invite à la réflexion sur le respect des traditions, sur ce qui fait et défait une époque. CST

SORTIR

Le Temps, avril 2015